

Senador pondera cambios en Colombia tras Acuerdo de Paz



Senador colombiano Iván Cepeda

Bogotá, 24 nov (RHC) El senador Iván Cepeda realizó los cambios nacionales desde hace cuatro años con la firma del Acuerdo de Paz entre el Gobierno y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP).

Mediante su perfil en la red social Twitter, el político y filósofo de profesión apuntó que el pacto salvó miles de vidas, permitió abrir nuevos caminos para las víctimas y la verdad e involucró a los jóvenes en la defensa de la paz.

Asimismo, agregó, posibilitó hacer consciente el nefasto legado de la guerra para el país; mientras advirtió sobre las acciones para socavar la legitimidad del proceso a partir del empleo de la mentira oficial.

Cepeda indicó que se identifica el proceso de paz con el fortalecimiento del narcotráfico, 'como si la culpa del fracaso de la política de guerra contra el narcotráfico y la incompetencia del gobierno, fueran de la paz', señaló.

Por su parte, el partido colombiano de izquierda Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC) conmemoró el cuarto aniversario de la firma del Acuerdo Final de Paz, pero lamentó a su vez la muerte de 242 excombatientes desde entonces debido a opositores de la paz y a la "indiferencia" del Gobierno, según señaló en un mensaje en sus redes sociales.

"Gracias al acuerdo miles de nosotras y nosotros hemos regresado con nuestras familias. Sin embargo, hoy tenemos 242 compañeros menos, cuyas vidas fueron arrebatadas por quienes se oponen a la paz, esto sucede mientras el Gobierno aplica una indiferencia cómplice y nos estigmatiza", indicó la FARC a través de Twitter.

Asimismo, lamentó que después de cuatro años de la firma del acuerdo, el mismo esté marcado "por los incumplimientos por parte del Gobierno", en alusión a la falta de implementación de lo pactado en varios frentes.

Por su parte, el expresidente Juan Manuel Santos —quien lideró la firma del acuerdo con las FARC, por lo que ganó el Premio Nobel de Paz en 2016— indicó en un video difundido en su cuenta de Twitter que "gracias al acuerdo se han salvado miles de vidas", y destacó que "los indicadores de homicidios, ataques terroristas y secuestros han descendido de forma muy importante".

Fuente: Prensa Latina y Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/240633-senador-pondera-cambios-en-colombia-tras-acuerdo-de-paz>



Radio Habana Cuba